

Abstrak

FITRIYANTI ANDILI. Implikasi Putusan Mahkamah Konstitusi Nomor 005/PUU-V/2006 Tentang Komisi Yudisial Dalam Pengawasan Etik Hakim (dibimbing oleh Mahmud Hi. Umar dan Yahya Yunus)

Penelitian ini bertujuan (1) Untuk mengetahui implikasi putusan MK atas uji materiil terhadap Komisi Yudisial dalam pengawasan etik hakim (2) Untuk mengetahui urgensi pengawasan kekuasaan kehakiman oleh Komisi Yudisial

Tipe penelitian ini merupakan tipe penelitian normatif, yaitu penelitian dengan cara meneliti bahan pustaka yang menggunakan objek kajian penulisan berupa pustaka-pustaka yang ada. Pustaka yang dimaksud yaitu berupa buku-buku, jurnal, dan peraturan-peraturan yang berkaitan dengan pembahasan masalah sehingga penulisan ini juga bersifat penulisan pustaka (*library research*). Dalam penelitian ini penulis juga menggunakan dua metode pendekatan untuk menjawab rumusan masalah diatas. *Pertama* pendekatan perundang-undangan (*staute approach*), yaitu dengan menelaah peraturan perundang-undangan yang bersangkutan paut dengan permasalahan yang dihadapi. Peraturan perundang-undangan yang ditelaah adalah peraturan perundang-undangan yang berkaitan dengan tugas dan kewenangan Komisi Yudisial. *Kedua*, pendekatan konseptual, yaitu pendekatan yang beranjak dari pandangan-pandangan dan doktrin-doktrin yang berkembang di dalam ilmu hukum peneliti akan menemukan ide-ide untuk memecahkan permasalahan yang dihadapi.

Hasil dari penelitian skripsi ini , dapat diperoleh kesimpulan Putusan Mahkamah Konstitusi yang menyatakan bahwa hakim Mahkamah Konstitusi tidak termasuk yang diawasi oleh Komisi Yudisial, sesungguhnya tidak tepat karena hakim konstitusi juga hakim yang perlu diawasi perilakunya oleh lembaga pengawas eksternal supaya tidak terjadi disparitas pengawasan oleh Komisi Yudisial terhadap pelaku kekuasaan kehakiman. Dan adanya urgensi untuk pengawasan satu atap oleh Komisi Yudisial terhadap kekuasaan kehakiman baik itu hakim di Mahkamah Agung dan Mahkamah Konstitusi serta hakim-hakim yang berada dibawah MA.

KATA KUNCI: Putusan Mahkamah Konstitusi; Komisi Yudisial